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Cada año salen de la facultad sólo algo más de 800 licenciados
La nota de corte para entrar en Medicina sigue siendo muy alta, de más de 11 sobre 14

M. B. / SEVILLA
Día 28/11/2010 - 23.39h

El déficit endémico de médicos en Andalucía no ha abierto las puertas de las facultades andaluzas que siguen siendo de unas aulas restringidas sólo para los

alumnos más aventajados ya que para entrar piden unas notas muy altas. La selección se hace por tanto en función del expediente académico y no son pocos

los que se quedan fuera cada curso.

Según la consejería de Innovación (que tiene las competencias en materia de universidades) para entrar en Medicina piden una nota que supera los 11 puntos

en las cinco universidades andaluzas donde se estudia esta carrera.

Teniendo en cuenta que ahora se puntúa sobre 14 (no como antes que era sobre 10) la nota más alta es la que piden en la Universidad de Granada donde,

según Innovación el corte ha estado este año en 11,959. A esa le sigue la de Málaga que ha puesto el tope en 11,645 para entrar.

En la de Sevilla la media estaba por encima del 11,5. La más baja ha sido la de Cádiz donde han pedido un 11,2. Con esta nota y si a ello se une que actualmente

no hay en Andalucía ninguna universidad privada, es prácticamente una utopía reservada a los más preparados estudiar Medicina. Por eso, muchos médicos

también se quejan en privado de que sus propios hijos se han quedado fuera y no han podido seguir la tradición familiar de estudiar la misma carrera que sus

padres.

Con esas notas es normal que sólo sea un puñado de médicos que no llegan a 900 los que salen cada año de las facultades de la comunidad. Así en el curso

2007-2008 (el último del que la Junta de Andalucía ha facilitado datos) salieron de las aulas de Medicina 853 licenciados.

Además hay un dato curioso: de ellos, la mayoría eran mujeres, 599 frente a 251 hombres. Una cifra que probablemente esté relacionada con los mejores

resultados académicos que obtienen ellas.

Pero el curso anterior ocurrió algo parecido cuando salieron de las facultades 817. O el del curso 2005-2006 en el que salieron a la calle 814. Estas cifras

contrastan con la avalancha de licenciados que salen de otras facultades. En Derecho por ejemplo salen cada año al mercado laboral 1.445 licenciados. Y en

Ciencias Empresariales (sin contar otras especialidades o las carreras privadas que cada vez proliferan) salen 1.204.

Además el escaso número de licenciados que cada año salen de las aulas andaluzas es paralelo a la entrada cada año de médicos extranjeros que llegan a los

hospitales y centros de salud andaluces al reclamo de unos puestos de trabajo que la administración no puede cubrir con personal del SAS. Y eso sobre todo

ocurre en los pueblos. Salud no ha facilitado las cifras de los facultativos extranjeros que hay ejerciendo en la comunidad pero sólo hay que darse una vuelta

por los hospitales para comprobarlo.

Con esa situación y pese a los 35.000 médicos que hay ahora en la comunidad no es de extrañar que la consejería de Salud haya reconocido recientemente

que, de seguir así, en la década 2025-2035 «el panorama estaría muy ajustado».
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